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ANFRAGE 

der Abgeordneten Ing. Kurt Gartlehner und Genossen 
an die Bundesministerin fur Gesundheit, Sport und Kosumentenschutz 
betreffend EU-Konformität der Ausbildung der medizinisch-technischen Fachkräfte. 

Im Zuge der Integrationsbestrebungen Österreichs in die Europäische Union stellt sich fur viele 
Berufssparten die Frage der Konformität mit dem Gemeinschaftsrecht (z. B. bei HTL
Absolventen, Architekten, Zahnärzte usw.). 
Bisher unbeachtet blieben die Ausbildungsrichtlinien fur einige sozialen Berufe. wie etwa jene 
der medizinisch-technischen Fachkräfte. 

In diesem Zusammenhang begehren die unterzeichneten Abgeordneten an die Frau 
Bundesminister fur Gesundheit, Sport und Konsumentenschutz nachstehende 

Anfrage: 

1) Ist die Ausbildung der medizinisch-technischen Fachkräfte EU-konform? 

2) Wenn nein, gibt es Überlegungen, diese an das Gemeinschaftsrecht anzupassen? 
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